

Édito – Carrières Magazine #103 – Novembre 2022

Chères Carrillonnes, Chers Carrillons,

"Après deux années compliquées et douloureuses avec l'épidémie de Covid, nous avons enfin pu nous retrouver pleinement lors de nombreux événements dès le printemps. Cinéma en plein air, rentrée scolaire, Forum des associations, Journées Européennes du Patrimoine, Furieuse Carrillonne : vous pourrez vous remémorer tous ces bons moments en début de magazine. Plus récemment, mon équipe et moi avons pu venir à votre rencontre pour échanger au marché de la Halle Carnot et les comités de quartiers ont repris en ce début de mois de novembre.

Cet été, à Limoges, notre Ville a obtenu, dès sa première candidature, le label ""Ville Active et Sportive"" avec 3 lauriers, ce qui représente une véritable reconnaissance pour notre équipe, les agents et les associations de Carrières-sur-Seine et toutes les actions menées en faveur du Sport. Toujours en quête de l'amélioration du cadre de vie, la Ville a procédé à l'acquisition et la mise en service d'un nouveau minibus pour les Seniors, l'extension de nos voies cyclables avec l'expérimentation de vélos en libre services ou encore l'inauguration de la passerelle Eole qui vous permet désormais de traverser la Seine vers Paris en toute sécurité.

Depuis que nous avons été élus en 2008, la question de l'environnement est au cœur de toutes nos préoccupations et actions. Ainsi, les mesures vertueuses et dispositifs préventifs que nous avons mis en œuvre ces dernières années prennent tout leur sens et leur valeur dans le contexte actuel d'augmentation brutale des coûts énergétiques qui affecte" "les budgets des ménages, entreprises et collectivités locales.

Vous retrouverez, dans le dossier spécialement consacré à notre politique énergétique, l'efficacité de certaines mesures audacieuses qui limitent l'exposition de la Ville à cette inflation aussi soudaine que forte.

Pour n'en citer qu'une, majeure, j'ai bloqué le prix du gaz, pendant la crise sanitaire, lorsqu'il était au plus bas et ce, jusqu'en 2024. Cette opération a permis à la Ville d'économiser plus de 116 000€ en 2021 et plus de 400 000€ en 2022, soit presque l'équivalent d'une année de consommation énergétique de la commune.

Dans ce contexte, les fêtes peuvent nous paraître parfois bien lointaines, cependant elles arrivent à grand pas et malgré une réduction de moitié du budget consacré cette année aux Illuminations, nous avons souhaité les conserver sur les axes principaux de la ville. Sachez que tous ces matériels sont des éclairages Led à faible consommation et souvent créés à partir de matériaux recyclés. Nous serons heureux de vous (re)voir à l'occasion de leur lancement lors de la déambulation des Féeries le dimanche 4 décembre et lors du Marché de Noël qui aura lieu le samedi 10 décembre autour de la Halle Carnot.

Bonne lecture à toutes et à tous et à très bientôt !"